



École du Lac-des-Fées
La petite agence



Le temps des pommes

Texte d'Emma Poulin-Lambert et Annabelle Goulet, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées

La semaine du 20 septembre 2016, les élèves du préscolaire de madame Lise Parent, madame Camille Vallée et madame Sandra Proulx ont fait des activités sur les pommes parce que c'est le temps de les récolter. Les activités se sont passées dans leur classe.

Comme activité, les élèves de la classe de madame Lise ont fait une compote de pommes. Chaque élève a apporté deux pommes de leur maison. Ils ont commencé par éplucher la pelure des pommes avec une machine enlevant la pelure. Ensuite, madame Lise a coupé les pommes en petit morceaux.



Ils ont mis les morceaux de pommes dans la mijoteuse et, pour donner du goût à la compote de pommes, ils ont ajouté de la cassonade et de la cannelle. Ensuite, ils l'ont fait bouillir pendant quelques heures. Ça fait quelques années que les élèves du préscolaire font ces activités avec les pommes. Ensemble, les enseignantes ont décidé de refaire ces activités intéressantes pour les petits.



Au début, chaque élève de madame Camille a goûté une pomme rouge et ensuite, sur une feuille, ils représentaient leur appréciation. Ils ont répété l'exercice avec la pomme verte et la pomme jaune. Voici les résultats des élèves selon leur préférence :

9/19 ont préféré la pomme rouge

7/19 ont préféré la pomme jaune

3/19 ont préféré la pomme verte



Les élèves de la classe de madame Sandra ont aussi fait un test. Sur une feuille, ils ont dessiné le nombre de pépins qu'ils croyaient retrouver dans leur pomme avant la dégustation. Ensuite, ils ont mangé leur pomme jusqu'à ce qu'ils trouvent les pépins. En collant les pépins sur une feuille, ils ont pu vérifier s'ils avaient eu raison de leur hypothèse du départ.



Chacune de ces activités ont été vécues dans toutes les classes du préscolaire. Ce fût un plaisir de les observer. Les enseignantes du préscolaire ont eu une bonne idée de faire des activités qui ont rapport avec les pommes puisque c'est le temps de les récolter. Grâce à ces activités, les enfants savent comment faire de la compote de pommes.